

Personelle Veränderungen im Führungsteam

1. Herr Ramon Walter hat zum 01.10.2020 seine Tätigkeit als Geschäftsführer bei uns aufgenommen. In der Vergangenheit war Herr Walter bereits Niederlassungsleiter in verschiedenen Logistikunternehmen und blickt auf fast 30 Jahre Berufserfahrung in der Speditions- und Logistikbranche zurück. Er kennt sich somit bestens in der Logistikwelt aus und wird in Zukunft gemeinsam mit unserer geschäftsführenden Gesellschafterin Frau Bergemann die Geschicke unseres Unternehmens lenken.
2. Zum 01.10.2020 hat Herr Stefan Baier seine Tätigkeit als „Bereichsleitung Verwaltung“ aufgenommen. Herr Baier hat ein abgeschlossenes BWL-Studium mit dem Schwerpunkt Steuern und Prüfungswesen. Er war viele Jahre bei Wirtschaftsprüfern und im Steuerbüro tätig, zuletzt als Teamleiter Finanzen in einer Großbäckerei, sodass er seine vielfältigen Erfahrungen von nun an in unserem Unternehmen einbringt.
3. In der Position „Bereichsleitung international“ haben wir zum 01.11.2020 Herrn Peer Tatscheck eingestellt. Herr Tatscheck hat ein abgeschlossenes Masterstudium im Bereich „Internationales Management“ mit dem Schwerpunkt Logistik. Außerdem konnte er in diesem Bereich bereits einige Jahre Berufserfahrung bei einem Logistiker in Frankfurt am Main sammeln.



(v.l.n.r.: Johann Goßmann, Heinrich Wins, Jan-Per Bergemann, Torsten Kircher, Birgit Bergemann, Stefan Baier, Ramon Walter, Frank Brüssow, Peer Tatscheck, Valentin Böhm)

Wir freuen uns, Ihnen mit unseren drei „Neuzugängen“ kompetenten Zuwachs im Hause John vorstellen zu können. Gemeinsam erweitern sie unser Führungsteam, mit dem wir im Jahr unseres 75-jährigen Bestehens die Meilensteine für unsere künftige Unternehmensentwicklung legen.